

## **Cadillac : Portraits de nous** **Bernard Brisé , photographe**

Depuis quatre siècles l'évolution de la psychiatrie s'inscrit au cœur même de la ville de Cadillac, c'est pourquoi nous souhaitons célébrer cet anniversaire en peuplant les murs de la cité avec **les visages sans discrimination de ceux qui vivent et font vivre cette identité singulière.**

Nous avons demandé à un photographe, Bernard Brisé, de s'imprégner de « l'âme » de la ville et d'immortaliser ces portraits de cadillacais. Il est parti à la rencontre des habitants pour se faire connaître d'abord et tenter de les connaître ensuite, à son tour, un peu mieux. Il a passé beaucoup de temps à dialoguer, à échanger autour d'un café ou au coin d'une rue avant de photographier les commerçants, les personnalités locales, les patients, les ex-patients, le corps médical, tout ce qui fait la vie et la richesse de Cadillac.

L'idée est simple : imaginer une mise en scène qui exprime son rapport à l'autre, au groupe, à la ville ou tout simplement à soi-même dans ce qui parle de nous et de ce que l'on aime... Ces portraits n'ont pas l'ambition d'être exhaustifs mais ils représentent à *un instant T* des visages et des regards qui vivent Cadillac aujourd'hui, en toute simplicité et authenticité.

Parcours photographique autour du lien qui unit la ville et l'hôpital dans une histoire commune parce que le patrimoine, c'est nous.

**Exposition sur les remparts et sous la halle de la Mairie de Cadillac**  
**du 15 mai au 18 juin 2017**

Vernissage officiel ouvert à tous le lundi 15 mai à 12 heures en Mairie  
**En partenariat avec Patrimoine en Scène**

